
In der Anfrage vom Januar 2018 zur notwendigen Sanierung des Prallufers in Planena 
VI/2018/03707 wurde die Sanierung der beschädigten Uferbereiche abschnittsweise nach 
jeweiligen Baubeschlüssen angekündigt.  
 
 
Ich frage: 
 
 
Wann sind die Baubeschlüsse und die Realisierung zu erwarten?  
 
 
gez. Andreas Scholtyssek  
Stadtrat 

 

 


